

ABSTRAK

UNIVERSITAS INDONUSA ESA UNGGUL
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN
AKADEMI PEREKAM MEDIS DAN INFORMASI KESEHATAN

Ermela Kusnia

Proses Pendistribusian Berkas Rekam Medis ke Unit-unit Pelayanan di Rumah Sakit Kanker Dharmais

xiii + 54 halaman, 4 lampiran

Sistem Manajemen Pelayanan yang baik, harus memperhatikan keselamatan pasien serta dapat memberikan pelayanan yang berkualitas dan mempunyai sumber daya manusia yang professional dan didukung oleh sarana dan prasarana yang memadai. Salah satu mutu pelayanan rekam medis adalah penyelenggaraan rekam medis salah satunya yaitu proses pendistribusian berkas rekam medis ke masing-masing unit pelayanan yang cepat dan tepat waktu.

Tujuan Penelitian ini adalah untuk mengetahui proses pendistribusian berkas rekam medis ke unit-unit pelayanan di Rumah Sakit Kanker Dharmais. Untuk memperoleh rekam medis yang cepat dan tepat waktu, tergantung pada proses pendistribusian rekam medis pasien yang datang berobat dirumah sakit. Pelaksanaan proses pendistribusian berkas rekam medis akan dijadikan dasar untuk perencanaan dan evaluasi pelayanan.

Jenis penelitian menggunakan metode deskriptif yaitu dengan melihat, membandingkan serta mengamati berkas rekam medis ditempat penelitian dan mendeskriptifkan berdasarkan fakta yang ada. Pengambilan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara dan studi pusaka.

Berdasarkan hasil penelitian dengan cara menerima permintaan berkas rekam medis dari unit-unit pelayanan, pengambilan dan peminjaman berkas rekam medis dalam *Roll O'peck* dan pencatatan berkas rekam medis dibuku ekspedisi dan memasukan tracer ke *Roll O'peck*

Berdasarkan hasil pembahasan penerimaan permintaan berkas rekam medis adalah tata cara penerimaan permintaan berkas rekam medis pasien yang datang berobat ke masing-masing unit pelayanan sudah menggunakan sistem komputerisasi. Dengan adanya sistem komputerisasi akan memudahkan pencarian berkas rekam medis yang cepat dan tepat pada saat proses pendistribusian kesetiap unit-unit pelayanan. Pengambilan kembali berkas rekam medis diawali dengan adanya ketepatan dan kecepatan menemukan atau mendapatkan berkas rekam medis akan sangat tergantung permintaan dari masing-masing unit pelayanan. Peminjaman berkas rekam medis dalam *Roll O'peck* adalah peminjaman berkas rekam medis yang dibutuhkan untuk kepentingan pemeriksaan, penelitian dan pendidikan dari masing-masing unit pelayanan. harus sesuai dengan prosedur yang sudah ditetapkan. Pencatatan dibuku ekspedisi akan

menjadi bahan informasi terkirim atau tidaknya berkas rekam medis ke unit-unit pelayanan atau sebagai buku kendali pengiriman berkas rekam medis apabila berkas rekam medis tidak sampai ke tempat yang dituju. *Treccer* adalah alat untuk pengendalian berkas rekam medis yang keluar dari Roll O'peck apabila berkas rekam medis tidak ada dan sebagai petunjuk kapan berkas rekam medis belum dikembalikan di ruang penyimpanan (*filig*).

Kepustakaan : 1982-2008 (10)